
 

 

 

  

 

 

 

  

 

平成２８年は申年でした。申年はいろんな意味で，変革の年，時代が動く年だそうです。 皆さんに

とって，今年はどんな年でしたか。運営委員の方々に尋ねてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ協議会活動への御協力ありがとう 

ございました。 

良いお年をお迎えください。 

西浦校区コミュニティ協議会だより 

電話：73-8641  ﾌｧｯｸｽ：73-8648  平成 28年 12月 15日 第 18号 

～１１月２６日運営委員会でのアンケートより～ 

今年の一番の思い出は，どんなことですか。 

○ 子どもが成人を迎え，久しぶりに家族そろって，記念写真を賑やかに撮りました。 

○ 極力，体を動かして，４ｋｇ痩せたこと（３月までには，あと１ｋｇ減らします！！） 

○ ソフトボール大会 優勝をのがしたこと 

○ 広島カープリーグ優勝 

○ 家族が健康に過ごせたこと（２名） 

○ 家のエアコンが３台同時にこわれたこと 

○ 知人とキャンプ 

○ スカイツリーに上ったこと 

○ 趣味を見つけ，作品もいくつか完成した。 

健康に関して，日頃から実行していることがあったら，教えてください。 

○ 早ね・早起き    ○ 体重を毎日量る。    ○ 犬と一緒に散歩する。 

○ 健康とダイエットを兼ねてウォーキングをしている。 

○ 体を動かすこと，食事（夕食・朝食）はサラダから食べること 

○ 納豆をなるだけ毎日食べる。     ○ テニスをしている。 

○ 早起きも兼ねて，テレビ体操をしている。 

○ 運動を心掛けている。   ○ ジムに通っている。（週３～４回） 

今年を漢字１字で表すとしたら，どんな漢字になりますか。 

健  慌  痩  替  暑  忙  幸  災  癒  穏    

 

【昨年（平成２７年）はこんな漢字でした。】 

和（２名） 汗  祭  平  進  喜  災  護  動  始  転 

 

＜小学校より＞ 

○ 夏休みの水泳教室で６名（１３名中）が

１００ｍ泳ぎ切った。 

○ 県へき地・小規模校教育研究大会で６７

名の参加者を迎え，公開授業を行えた。 

民生委員・児童委員が髙安マリ子さん

（火之宇都）になりました。 

前任の羽生孝文さん，長い間ありがとう

ございました。 
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